

Grundschule Blomberg - Neuschoo

- Verlässliche Grundschule & Offene Ganztagschule -
Hauptstr. 36, 26487 Blomberg

gs-blomberg-neuschoo.holtriem.de



[GS Blomberg-Neuschoo, Hauptstr. 36, 26487 Blomberg](http://GS_Blomberg-Neuschoo_Hauptstr_36_26487_Blomberg)

Blomberg d. 21.06.2024

Liebe Eltern,

mit dem heutigen Tage endet das Schuljahr 2023/24, das für alle wieder bereichernd und gleichzeitig herausfordernd war. Ich möchte mich an dieser Stelle herzlich bei allen für ihre Mitarbeit, ihr Engagement aber auch ihr Verständnis und ihr Entgegenkommen in den verschiedensten Situationen bedanken. Ohne die Unterstützung von allen Seiten wären Schulveranstaltungen (u.a. Handball-Tag, Bundesjugendspiele), Klassenausflüge (Tierparks, Wald, ...), Leseangebote usw. nicht darstellbar. Kurz: Ein derart vielseitiges und abwechslungsreiches Bildungsangebot wäre ohne die viele Unterstützung und das Engagement jedes Einzelnen nicht umsetzbar! Dafür vielen Dank!

Die Planungen für das kommende Schuljahr sind weitgehend abgeschlossen. Der Stundenplan steht, die Klassenleitungen sind vergeben und auch das Ganztagsprogramm ist bereits fertig. Dieses erhalten Sie heute mit diesem Anschreiben. Ebenfalls wird es wie gewohnt auf unserer Homepage veröffentlicht. Anmeldungen sind ab sofort wie üblich per Mail an info@gs-blomberg-neuschoo.de, per Mitteilung über Untis oder durch Einwurf des Anmeldezettels im Briefkasten der Schule (ausschließlich am Standort Blomberg) möglich. **Anmeldeschluss ist Freitag, 02.08.2024.**

In den ersten Tagen/Wochen des neuen Schuljahres werden wir erneut verstärkter auf das soziale Lernen innerhalb der Klassen achten und hierfür einen Teil der Unterrichtszeit einplanen. Hierbei werden wir, wie in den letzten Schuljahren, auf das Arbeiten mit „Das kleine Wir“ zurückgreifen.

Personell ergeben sich zum kommenden Schuljahr erstmals seit vielen Jahren keine Veränderungen. Lediglich Frau Bruns kehrt aus der Elternzeit zurück und wird unser Team wieder verstärken. Wir sind in der glücklichen Situation von einer guten Versorgung sprechen zu können und diese kommt der Kontinuität der Arbeit und somit direkt Ihren Kindern zugute. Personell sind wir also weiterhin gut aufgestellt und gewappnet für das neue Schuljahr! Veränderungen im Bereich der Klassenleitungen sind derzeit nicht geplant, wenngleich ich an die schulische Umstrukturierung erinnern möchte, nach der wir gemäß den schulischen Beschlüssen im Regelfall einen Klassenlehrerwechsel nach Jahrgang 2 vornehmen. Aufgrund interner Planungen wird dies in diesem Jahr nicht erfolgen und Frau Lippok und Frau Edenuizen die Klassen B1 und N1 übernehmen.

Im kommenden Schuljahr werden uns auch wieder einige Neuerungen begegnen. So wird der Jahrgang 4 verbindlich die Bewirtschaftung des Schulgartens übernehmen. Dies geschieht im Rahmen der AG-Stunde. Nähere Informationen erhalten Sie zu Schuljahresbeginn. Der Transport der N4 nach Blomberg wird über den Schwimmbus erfolgen.

Des Weiteren gibt es eine große Neuerung im Jahrgang 1 und 2. Das Land Niedersachsen erhöht hier die Unterrichtsverpflichtung in den nächsten drei Jahren stufenweise jährlich um eine Stunde. Für das kommende Schuljahr bedeutet dies konkret:

Jahrgang 1 hat 21 Unterrichtsstunden. Im Vergleich zur aktuellen Situation bei uns keine Änderung!
Jahrgang 2 hat 22 Unterrichtsstunden (aktuell 21 Stunden). Dies bedeutet konkret: Die Klassen N2 und B2 haben im kommenden Schuljahr montags in der 5. Stunde verbindlichen Unterricht und keine Betreuung mehr! In der zusätzlichen Unterrichtsstunde wird eine Lernzeit „Sichere Basis“ durchgeführt. Diese werden wir schulisch im kommenden Schuljahr auch bereits in Jahrgang 1 mit anbahnen und soweit möglich an die Klassenratsstunde anknüpfen.

Nähere Informationen zur Ausgestaltung erhalten Sie auf dem ersten Elternabend im neuen Schuljahr.

Abschließend zwei Ankündigungen:

Im neuen Schuljahr werden wir die Digitalisierung weiterhin vorantreiben. So wird in den Klassen beispielsweise nach einjähriger Testphase ausschließlich noch das Digitale Klassenbuch eingesetzt. Des Weiteren werden wir die digitale Kommunikation über Untis weiter ausbauen und versuchen, die schulische Kommunikations- und Informationswege weitgehend papierlos und nahezu ausschließlich über diese Plattform laufen zu lassen. Sofern Sie also bis dato noch nicht Gebrauch von Ihrem Zugang gemacht haben, möchte ich Sie herzlich darum bitten, diesen in den Sommerferien zu installieren. Falls dabei Probleme auftauchen, melden Sie sich gerne bei uns. Rechnen Sie jedoch aufgrund der Sommerferien ggf. mit einer längeren Bearbeitungszeit.

Außerdem werden voraussichtlich im Laufe der Sommerferien alle Zugänge der Niedersächsischen Bildungscloud auf die Plattform moin.schule umgestellt. Hierdurch soll der Login auf die einzelnen digitalen Bildungsangebote des Landes vereinfacht werden, da in der Folge hierfür nur noch ein Benutzerkonto nötig ist. Weitere Angebote wie z.B. Anton, Antolin, Alfons o.ä. sind hiervon nicht betroffen. Auch hierzu erhalten Sie zum ersten Elternabend weitergehende Informationen.

Kurze Information: Vom 20.08. bis 23.08.2024 wird Frau Luka von Foto-Erhard (Aurich) wieder in der Schule sein und Fotos Ihrer Kinder machen, sofern Sie Ihr Kind dafür angemeldet haben. Die entsprechenden Anmeldezettel sollten Sie bereits vor einigen Wochen erhalten haben.

Ich wünsche mir, dass wir auch im neuen Schuljahr eine intensive, kommunikative und fruchtbare Zusammenarbeit miteinander pflegen und somit das Beste für Ihre Kinder erreichen.

Im Namen des gesamten Kollegiums und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wünsche ich Ihnen und Ihren Familien erholsame Sommerferien. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihren Kindern und Ihnen am **Montag, 05.08.2024** in das neue Schuljahr zu starten. Unterrichtsbeginn ist zu den bekannten Zeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Kraft
- Rektor -